

2024-01-21 Pressenotiz Bergbau in der Herrschaft Breuberg

Kultur im Hofhaus – Bergbau in der Herrschaft Breuberg

ist das Thema des nächsten Vortrags des Heimat- und Geschichtsvereins Lützelbach in der Reihe „Kultur im Hofhaus“

am Donnerstag, den 1. Februar 2024 um 19 Uhr im Hofhaus in Lützelbach-Rimhorn, Rathausstraße 29.

Wenn man an mittelalterlichen Bergbau denkt, hat man kaum den nördlichen Odenwald im Sinn. Überraschend ist daher, dass seit dem 15. Jahrhundert Bergbau in der Herrschaft Breuberg nachweisbar ist. Hier lohnt es sich, einen Blick in die Überlieferung zu wagen, da nicht nur Erkenntnisse zur Regelung des Bergbaus gewonnen werden können, sondern auch der fachliche Austausch mit Bergbauexperten im gesamten spätmittelalterlichen Reich sichtbar wird.

Der Referent **Leon Wölfelschneider aus Breuberg** hat zu diesem Thema sicher einige Überraschungen parat.

Der Eintritt ist frei und Gäste sind selbstverständlich willkommen.